



La reunión de la comisión ejecutiva planificará actividades para el Octavo Centenario

:: C. H. / WORD

SALAMANCA. El vicerrector para el Octavo Centenario, Mariano Esteban, confirmó ayer, en la presentación del congreso CEISAL, que la Universidad de Salamanca ha recibido un aviso de la Secretaría de Estado de Universidades fijando la celebración de una nueva reunión de

la Comisión Ejecutiva para el 6 de julio. «Todavía no hay orden del día, pero por conversaciones informales sabemos que se va a avanzar en el desarrollo del programa de actividades», explicó Esteban, quien añadió que si bien no se puede hablar todavía de un «programa concreto» si que se espera desde la ins-

titución académica que se avance y se concreten determinados aspectos, ya que el reloj de la cuenta atrás para el gran acontecimiento no deja de descontar minutos.

Esteban de Vega no obvió recordar que el Octavo Centenario «no es propiedad de la Universidad de Salamanca», sino que es un «even-

to de Estado», cuya organización y desarrollo compete directamente a la Secretaría de Estado de Universidades, con la que la Usal trabaja. «Nosotros colaboramos, pero la iniciativa tiene que ser de ellos», remarcó el vicerrector.

Sobre la celebración de congresos como el de CEISAL, Esteban afirmó que se trata de una de las «líneas de trabajo» del Octavo Centenario, aunque la Universidad de Salamanca continuará con su labor normal, más allá del acontecimiento histórico. «La Usal en 2018 será diferente a la del Octavo Centenario», ase-

guró el vicerrector, dejando claro de nuevo la importancia de un aniversario que trasciende a Salamanca, ya que es, en sí mismo, el Octavo Centenario de la universidad española.

Por último, Mariano Esteban hizo repaso a las reuniones mantenidas por el rector de la Usal con los diferentes candidatos a las elecciones del próximo domingo. Encuentros enmarcados, dijo, en la «normalidad institucional», siempre solicitados por los políticos y que se han desarrollado en un buen ambiente de trabajo.